

わらどん

平成26年10月23日

発行責任者
早川北小学校
校長 一瀬純司

危ないところはどこかな

二・三人組になって 防災学習を行いました

近年、教師にたづいていくだけの避難訓練ではなく、自分たちで危険を回避しようとする行動する避難訓練が行われるようになってきました。その一環として本

校でも九月十日(水)に、大地震発生の際に危険となりそうな個所を見つけて発表する学習会を行いました。低学年・高学年ペア



を拡大して発表をいたしました。

「今まで気づいていなかったけれど、大地震の時に危なくなりそうなところがあることがわかりました。」と、六年生が話していました。

や、中学年同士の組になって、タブレット端末を持ちながら校舎内のあちこちを撮影したあと、プロジェクタを使って写真

PTA親子活動

ご参加ありがとうございました

九月二十日(土)品川区との交流事業の稲刈りの後、PTAの親子活動を校庭で行いました。昨年度は雨で流れてしまったので、二年ぶりの行事となりました。

今回は、校庭を大きなすごろくに、親子で学校に関するクイズに答えながら進んで行くというゲームでした。本校職員でもうまく答えられないような難問も出る中、一マス



一マス進んで行くことに盛り上がり、とても楽しい時間を過ごすことができました。多数の家族の皆様、ご参加ありがとうございました。

全員が、泳げる距離を伸ばしました!



九月八日(月)本年度最後の水泳授業『プールじまい』を全校で行いました。まず夏休み中のプール開設日に欠かさず来た児童三人(一年・二年・五年)を表彰してから記録会を行いました。プールびらきの時には、バタ足で十数mしか泳げない児童が一年から六年まで八人(全校児童の半数)もいたの

ですが、この日の記録会では全員がより遠くまで泳げるようになっただけでなく、何種類も泳げるようになりました(例えばバタ足十八mしか泳げなかった三年生がクロールと背泳ぎで五十m以上泳げるようになるなど)。

講師の涌井成仁さんには何

度も指導に来ていただき、ありがとうございました。



わらべとんぐり祭り、あしがひらきまつり

先日のわらべとんぐり祭りには、非常に多くの方にご出席いただきました。演技・演奏中の児童に大きな拍手や温かい笑い声などで反応していただき、とても励みになりました。また餅つきや椅子出し等までご協力いただき、たいへん助かりました。本当にありがとうございました。来年もぜひよろしく願います。

